
Ratsherr Joost bringt die Große Anfrage ein. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn 1. Stadtrat Knapp beantwortet. Er verweist auf die 

schriftlichen Ausführungen und ergänzt sie um relevante Aspekte. 

 

Im Rahmen der Aussprache betont Ratsherr Joost, wie wichtig es sei, das Bewusstsein in der 

Bevölkerung zu wecken. Auf Nachfrage bestätigt Herr 1. Stadtrat Knapp, dass es den SWN 

nicht möglich sei, einen Ausfall der Gasversorgung zu kompensieren. 

Ferner sei die Aussage der SWN, man könne aus Gründen der Sicherheit bestimmte Details 

nicht nennen, gerechtfertigt. 

 


